

Medienmitteilung

Bern, 16. November 2018 / igr

City Notfall und Localmed: Insel Gruppe verkauft Aktien an die Lindenhofgruppe

Die Lindenhofgruppe übernimmt die Anteile der Insel Gruppe an der City Notfall AG und an der Localmed Aare AG per 15. November 2018. Die Lindenhofgruppe wird damit Alleinaktionärin der beiden Unternehmen. Die Insel Gruppe konzentriert ihre Aktivitäten auf das Kerngeschäft an ihren sechs Standorten.

Der City Notfall ist eine Walk-in-Notfallpraxis im PostParc Bern direkt beim Bahnhof und Localmed Aare ist ein hausärztliches Netzwerk mit Gruppenpraxen an zwei Standorten in Bern und Köniz. Dazu gehört auch das Localinomed für Kinder- und Jugendmedizin. Die Insel Gruppe verkauft ihre 50-prozentige Beteiligung an beiden Unternehmen per 15. November 2018 an die Lindenhofgruppe. Die neuen Besitzverhältnisse haben keine Auswirkungen für die Mitarbeitenden von City Notfall und Localmed Aare und auch nicht auf das Angebot der Spezialsprechstunden: Fachärztinnen und -ärzte der Insel Gruppe werden in den Localmed-Praxen weiterhin Sprechstunden durchführen.

Verwaltungsrat und Direktion der Insel Gruppe haben in Zusammenhang mit der Angebotsstrategie die Beteiligungen überprüft und sich für den Verkauf der Aktienpakete entschieden. Das Führen von Gruppenpraxen gehört nicht zum Kernauftrag der Insel Gruppe. Bei der Notfallversorgung fokussiert sie auf ihre Standorte mit den Spitälern Tiefenau, Aarberg, Riggisberg, Münsingen und dem Inselspital.

Localmed Aare und City Notfall sind wichtige ambulante Angebote der Grundversorgung für die Region Bern. Die Lindenhofgruppe sichert als Alleinaktionärin die Zukunft dieses Angebots und sie stärkt ihre Position als privater Anbieter eines breiten medizinischen Leistungsspektrums.

Lindenhofgruppe

Die Lindenhofgruppe zählt landesweit zu den führenden Listenspitälern mit privater Trägerschaft. In ihren drei Spitälern Engeried, Lindenhof und Sonnenhof werden jährlich rund 138'000 Patienten, davon gegen 30'000 stationär versorgt. Die Spitalgruppe bietet neben einer umfassenden interdisziplinären Grundversorgung ein Spektrum der spezialisierten und hochspezialisierten Medizin an. Schwerpunkte des Leistungsangebots bilden die Innere Medizin, Onkologie, Frauenmedizin, Orthopädie, Viszeralchirurgie, Urologie, Angiologie/Gefässchirurgie und Notfallmedizin. Die Gruppe beschäftigt rund 2'500 Mitarbeitende.

www.lindenhofgruppe.ch

Insel Gruppe AG

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe werden jährlich rund 500 000 Patientinnen und Patienten aus über 120 Nationen behandelt. Als öffentliche Spitäler stehen sie allen Patientinnen und Patienten offen. Das hochspezialisierte Inselspital gewährt Zugang zu den neusten Entwicklungen und Methoden in allen Fachgebieten der Medizin.

Die Insel Gruppe beschäftigt mehr als 10 000 Mitarbeitende. Sie ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und die wichtigste Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten.

www.inselgruppe.ch